

# **Kreisauswahl der Kegler wurde Vize-Landesmeister**

Am ersten Aprilwochenende fanden in Hamburg-Barmbek die Landesmeisterschaften für Vereinsmeisterschaften im Kegeln statt.

In der Herren-A-Mannschaft (über 50) unseres Kreiskeglerverbandes war neben drei Spielern vom Grabower SV auch der Goldberger Frank Wahls aufgeboden. Rex Grützmacher (ebenfalls KC Goldberg) stand ursprünglich auch im Aufgebot dieser Kreisauswahl, konnte seinen Start aus familiären Gründen jedoch nicht wahrnehmen. Unter den neun teilnehmenden Teams aus ganz Mecklenburg-Vorpommern entwickelte sich ein packendes Spiel. Die Favoriten aus Vorpommern-Rügen, dem SKV Schwerin und Mecklenburgische Seenplatte übernahmen sofort die Führung. Aber Startspieler Frank Wahls war mit sehr guten 889 Holz (+49) nicht weit dahinter. „Ersatzmann“ Dieter Meyer (885 Holz) und der routinierte Grabower Klaus Kulla (889 Holz) sorgten vor dem entscheidenden Durchgang für eine gute Ausgangslage für einen Medaillengewinn. Schlussspieler Rainer Richert sorgte mit ausgezeichneten 906 Holz (+66) für das Mannschaftsbestholz. Mit insgesamt 3.569 Holz und lediglich 16 Holz Rückstand konnten unsere Kreisauswahlssportler die Silbermedaille in Empfang nehmen.

Leider ist nur der Landesmeister aus Stralsund berechtigt, an den Deutschen Meisterschaften teilzunehmen.

Jana Egg-Fleischer